



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Teken Prasasti, Kapolda Sumbar Resmikan Rumah Dinas Tri Arga Polresta Bukittinggi

Linda Sari - [BUKITTINGGI.FRN.CO.ID](http://BUKITTINGGI.FRN.CO.ID)

Jan 25, 2024 - 20:47



*Teken Prasasti, Kapolda Sumbar Resmikan Rumah Dinas Tri Arga Polresta Bukittinggi*

Bukittinggi-Polresta Bukittinggi menggelar Peresmian Rumah Dinas Triarga Polresta kota Bukittinggi di Belakang Balok pada Kamis ( 25/01).

Hadir pada acara tersebut, Kapolda Sumatera Barat, Irjen Pol. Suharyono, S.I.K., S.H, Kapolresta Bukittinggi KOMBES POL Yessi Kurniati S.I.K., M.M, Walikota

Bukittinggi yang diwakili Sekda kota Bukittinggi Martias Wanto, unsur Forkopimda, ibu-ibu Bhayangkari, tokoh masyarakat, tokoh adat dan undangan.

Dalam sambutannya Kapolresta Bukittinggi KOMBES POL Yessi Kurniati S.I.K., M.M mengatakan pembangunan Rumah Dinas Triarga tiga susun ini mewujudkan pembangunan rumah dinas yang berbentuk rusun.

"Pembangunan rumah dinas ini adalah sebagai wujud kepedulian Polri terhadap anggota atau personil yang belum memiliki tempat tinggal.

Lanjut dikatakannya, Rumah Dinas ini terdiri dari 3 lantai dengan dan setiap lantai mempunyai 14 ruangan dengan total keseluruhan yakni 42 kamar.

Anggaran pembangunan rusun ini berasal dari Surat Berharga Syariah Negara SBSN yang telah disetujui oleh pemerintah pusat sebesar Rp. 25.417.277.000 dengan waktu pembangunan selama delapan bulan.

Dalam sambutannya Kapolda Sumatera Barat Irjen Pol, Suharyono menyampaikan, terimakasih kepada semua pihaknya mewujudkan impian rumah susun anggota

"Rumah susun ini tujuannya sebagai suatu wujud kepedulian dari dinas kepolisian kepada insan polres yang berkeinginan memiliki rumah dinas setidaknya tidaknya kepala keluarga yang nanti akan membawa keluarga," paparnya.

Dikatakannya, pentingnya kebutuhan pokok sandang pangan dan papan Papan itu untuk keberlangsungan bagi keluarga berikutnya,

"Rumahku adalah surgaku, dan jangan terlena bila tempat tinggal ini hanya terbatas, dan kita harus berfikir untuk kedepannya lebih baik, karena ini titipan dari negara, dan ini harus dirawat dengan baik bagaimana penggunaan tempat ini dengan sebaik-baiknya, irit air, listrik dan kebersihan harus tetap dijaga, dan saling menghormati dan memahami antar satu dengan yang lain," jelas Irjen Suharyono.

Selanjutnya Irjen Pol.Suharyono meresmikan dan menandatangani didampingi Kapolresta serta Forkopimda dan para pejabat setempat serta pengguntingan pita dan sekaligus meninjau kamar-kamar yang sudah siap huni.(LindaFang).